

## Malagueños y Malagueñas del siglo XXI (2006)

Autor Antonio Escámez

Actividad Educativa y Cultural del IES Torre del Prado

Justificación de la actividad

En 2006, la actividad estuvo dedicada a "Mujeres Malagueñas del siglo XXI", enmarcándola dentro del Proyecto de Coeducación (Igualdad en la Educación) desarrollado en el Instituto.

Algunas mujeres malagueñas nos ofrecieron su visión sobre la igualdad laboral y social entre el hombre y la mujer, en la sociedad actual, desde la óptica de las distintas actividades que ellas desempeñan.

Nuestras invitadas, &ldquo;Mujeres Malagueñas del siglo XXI&rdquo;, fueron en el año 2006:

- Beatriz Jiménez, Atleta
- Ana Isabel de la Paz, Funcionaria del Cuerpo Nacional de Policía
- Camino Martínez, Directora de la Escuela Provincial de Extinción de Incendios y Protección Civil